

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Betreff: AW: Fwd: Umbenennung Straße

Datum: Wed, 18 Oct 2017 11:54:15 +0000

Von: Franz, Stephan <Stephan.Franz@mediclin.de>

An: sarah.schmidt@reichshof.de <sarah.schmidt@reichshof.de>

Kopie (CC): Rüdiger Gennies <ruediger.gennies@reichshof.de>, Anja Weber
<anja.weber@reichshof.de>

Sehr geehrte Frau Schmidt,

vielen Dank für Ihre Rückmeldung.

Nach interner Abstimmung und auf Vorschlag von Herrn Lothar Selbach, den ich ebenso in die Namensfindung miteinbezogen habe, soll die Straße zukünftig **Berglandstraße** heißen.

Bitte entschuldigen Sie nochmals die Umstände.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen aus Eckenhagen

Stephan Franz

Kaufmännischer Direktor

MediClin Reha-Zentrum Reichshof

Zur Reha-Klinik 1

51580 Reichshof-Eckenhagen

Telefon 02265/995-233

Telefax 02265/995-101

Mobil: 01520/16 16 730

E-Mail: stephan.franz@mediclin.de

www.mediclin.de/reichshof

MediClin GmbH & Co. KG Zweigniederlassung Reichshof-Eckenhagen, Sitz: Offenburg, Registergericht: Amtsgericht Freiburg i. Br. HRA 471526; Komplementärin: MediClin Geschäftsführungs-GmbH, Sitz: Offenburg, Registergericht: Amtsgericht Freiburg i. Br. HRB 471044, Geschäftsführer: Volker Hippler, Jens Breuer, Ulf Ludwig

Von: sarah.schmidt@reichshof.de<<mailto:sarah.schmidt@reichshof.de>>

[<mailto:sarah.schmidt@reichshof.de>]

Gesendet: Montag, 9. Oktober 2017 09:56

An: Franz, Stephan

Cc: Rüdiger Gennies; Anja Weber

Betreff: Fwd: Fwd: Umbenennung Straße

Sehr geehrter Herr Franz,

bitte entschuldigen Sie zunächst, dass ich mich erst jetzt zurückmelde.

Die Umbenennung der Straße wurde am 19.09.2017 im zuständigen Ausschuss beschlossen. Im Anschluss wurden sämtliche Behörden und ein großer Verteiler wie Post, Versorgungsunternehmen, Kirchen usw. von mir bereits über den neuen Namen informiert.

Aufgrund Ihrer Nachricht habe ich zunächst die Bestellung der neuen Straßennamensschilder wie auch eine Bekanntgabe im Reichshofkurier gestoppt.

Ein neuer bzw. anderer Name könnte natürlich vergeben bzw. die Änderung rückgängig gemacht werden. Dies würde allerdings einen neuen Beschluss des Bauausschusses erforderlich machen. Die nächste und gleichzeitig letzte Sitzung des Jahres ist für 04.12.2017 vorgesehen. Daher bräuchte ich einen entsprechenden Namensvorschlag zur Vorbereitung einer Vorlage bis spätestens 15.11.2017.

Ich möchte Sie allerdings darauf hinweisen, dass eine erneute Änderung wie auch der derzeitige schwebende Zustand durchaus zu Verwirrung führen könnte. Daher sollte so schnell wie möglich eine Lösung gefunden werden. Sollten Sie evtl. überlegen, doch beim Namen "Klinikstraße" zu bleiben, bitte ich um kurzfristige Rückmeldung, um die Schilderbestellung veranlassen zu können.

Wenn noch weiterer Gesprächsbedarf besteht, können Sie sich gerne auch telefonisch unter 02296/801-246 bei mir melden.

Mit freundlichem Gruß
i.A.
Sarah Schmidt